

Arranca proyecto Bimbo XXI

23/03/2000

Grupo Bimbo y Oracle de México anuncian una relación de negocios para desarrollar el programa informático Bimbo XXI.

Bimbo XXI es un ambicioso proyecto informático con un presupuesto aproximado de 50 millones de dólares para los próximos cinco años, que le permitirá hacer frente a un entorno comercial y tecnológico cada vez más competido y sofisticado.

Este proyecto deberá sentar las bases para una incursión definitiva de Grupo Bimbo en el Internet, lo que le permitirá a su vez prácticas de comercio electrónico con varios de sus clientes y proveedores.

De manera conjunta, directivos de ambas empresas señalaron que este nuevo convenio comprende la compra de una solución de negocios que permitirá a Grupo Bimbo administrar grandes volúmenes de información, así como el soporte del proyecto, que en su conjunto conforman el inicio hacia un e-business. La relación de negocios que hoy se inicia entre ambas empresas convierte a Bimbo, en términos de inversión y número de licencias, en el cliente más grande de Oracle en América Latina.